

# René BLEULER



La saison 2009 commence avec un froid de canard : 25 janvier sortie sur la glace de Flaine et ça glisse beaucoup avec une traction malgré des pneus neufs.

Changement radical de météo le samedi 4 avril lors de la prochaine sortie avec l'écurie ! Beau temps + soleil, oui ça existe aussi au-dessus du circuit du Laquais. Quel plaisir de rouler ainsi. Que du bonheur.

Le dimanche 26 avril commence la saison des slaloms avec celui de Carouge et son nouveau tracé qui a été apprécié par tous les concurrents. Pour son 20e anniversaire, j'ai «offert» à ma M3 E30 le slalom de Carouge !

Pour les slaloms de Romont, Bière, Mandement et de clôture, j'ai roulé avec

la Peugeot 106 GTi. Malgré de nouveaux amortisseurs et plaquettes de freins il n'y a pas eu de révolutions, mes classements sont dans la norme des années précédentes, donc pas folichons mais toujours avec du plaisir à rouler.

Bon c'est vrai, avec mes 58 ans, la «pêche» diminue chaque année et c'est dur de se lever parfois vers les 4-5 heures du matin pour quelques minutes de course réparties sur une journée!

Ma saison 2009 s'est terminée par une belle journée le vendredi 23 octobre avec la sortie organisée par l'Ecurie du Léman sur le circuit de Lurcy-Lévis.

Un grand merci au comité de l'Ecurie la Meute, également à tous ceux qui ont œuvré à l'organisation des différentes activités et au plaisir de se retrouver en 2010.